

Die Maus zu Besuch



In der Woche vom 26. bis 30. Mai 2025 wurden unsere beiden vierten Klassen zur **MausKlasse** – einem medienpädagogischen Projekt des WDR.

Unter Anleitung erfahrener Maus-Reporterinnen schnupperten die Schüler:innen eine Woche lang Radioluft, wurden zu kleinen Journalist:innen ausgebildet und produzierten eigene Beiträge für die Radiosendung MausLive auf WDR 5.

Zum Auftakt der Woche besuchte eine der Klassen die Försterei in der Umgebung und führte dort mit selbst entwickelten Fragen eine Reportage durch. Im Laufe der Woche beschäftigten sich die Kinder außerdem mit **Fake** News, dem Aufbau von Nachrichten und nahmen eine Meinungsumfrage auf.

Alle Beiträge wurden abends in der Sendung ausgestrahlt. Ein besonderes Highlight war das große Ratespiel-Finale am Freitagabend: Drei Kinder durften die Schule live im WDR-Studio in Köln vertreten und miträtseln.

Ein Projekt voller Medienerfahrung, Kreativität und Teamarbeit!

Unter folgendem Link können alle Beiträge der MausKlasse nochmals angehört werden:

<https://www.wdrmaus.de/hoeren/MausKlasse/aachen-viktor-frankl-schule.php5>